



Boletín Número 73 Toluca, México, a 11 de abril de 2017

PROMUEVE IEEM CULTURA CÍVICA

➤ A través de la Estrategia Nacional de Cultura Cívica (ENCCIVICA 2017-2023) Se busca contar con una guía que conjunte esfuerzos institucionales y de organizaciones civiles a partir de tres ejes: diálogo, verdad y exigencia para fortalecer la cultura democrática en México.

El Consejero Electoral del INE, José Roberto Ruiz Saldaña, en entrevista con la periodista Guadalupe Juárez, en el programa de televisión del Instituto Electoral del Estado de México "Entre Todos", expresó que la cultura cívica implica que los ciudadanos conozcan sus derechos, los exija y tengan aprecio a la democracia, ya que de acuerdo a los datos, uno de cada 4 concibe vivir en un sistema autoritario, ya que no le importa que se sacrificasen sus derechos con tal de lograr sus fines.

"Si bien en México se ha avanzado en materia político-electoral, se requiere darle mayor calidad a la democracia, para ello, es necesario que la ciudadanía comprenda que no sólo debe ir a votar, sino que también se involucre en los asuntos públicos", explicó el Consejero Ruiz Saldaña.

Promover la cultura política democrática es una actividad sustancial que se debe realizar, de ahí la creación de la Estrategia Nacional de Cultura Cívica (ENCCIVICA) 2017-2023, iniciativa ciudadana cuya principal característica es la ambiciosa búsqueda de fortalecer la cultura democrática de México, que surgió concentrando un cúmulo de experiencias, para así contar con una guía que permita concatenar esfuerzos institucionales y de organizaciones civiles, a partir de tres ejes estratégicos: verdad, diálogo y exigencia.







La ENCCIVICA 2017-2023, fue elaborada por académicos que tienen experiencia en estos temas en el país, ya que se considera fundamental contar con información de calidad, para que se aborden los temas con bases objetivas, para empezar a generar conciencia de la importancia de contar una ciudadanía activa.

Afirmó que se debe establecer un diálogo que propicie la calidad en la deliberación, ya que por lo regular hay ligereza en los comentarios, y de lo que se trata es que involucrase en los asuntos públicos y hacer ejercicios de transparencia sea un hábito, para que se coordinen muchos esfuerzos que hoy están aislados y que realizan las organizaciones civiles.

A partir de esta estrategia y para darle seguimiento a las actividades, se estructurará una plataforma para que en ella se reporten las actividades que realizan los OPLE's, lo que hacen las universidades que son grandes aliadas, así como los empresarios, porque les preocupa la cultura de la legalidad; todo ello con un enfoque de largo plazo.

Es fundamental trabajar con la niñez en centros escolares de primaria, a partir de la práctica de valores como la responsabilidad, el respeto a las reglas, para configurar una cultura cívica que genere hábitos, como conocer nuestros derechos, y se tenga la disposición de hacerlos valer, de organizarse y de estar involucrados en los asuntos públicos.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social